



COMUNICADO A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA Y A LA OPINIÓN PÚBLICA

El Consejo de Rectores del Sistema Universitario Estatal reitera su reconocimiento al acuerdo suscrito entre estudiantes, profesores y gobierno nacional del pasado 14 de diciembre del 2018, el cual constituye un logro histórico para la sostenibilidad financiera de las 32 universidades públicas del país.

Los rectores del sistema universitario reunidos en la sesión de hoy acordaron por unanimidad que la distribución de recursos adicionales a la base presupuestal se hará conforme a la transferencia de los recursos de la nación a cada una de las instituciones, así como a los principios de equidad y calidad, con el propósito de fortalecer el sistema universitario estatal.

Los rectores reiteramos nuestro compromiso de ofrecer las garantías institucionales para el cumplimiento del acuerdo y el retorno a las actividades académicas.

Bogotá, enero 16 de 2019

Consejo de Rectores SUE

CARLOS SOLARTE

Vicepresidente del Sistema Universitario Estatal, SUE

Rector Universidad de Nariño

